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COMUNICATO STAMPA 
 
 
RENZI: allargamento strettoia Via Bastioni Settentrionali, ancora nulla di fatto!  
 
“É veramente incredibile che l’Amministrazione Comunale non si sia ancora 
attivata per allargare la strettoia di via Bastioni Settentrionali nel tratto, lungo circa 90 
metri, tra il Ponte di Tiberio e la Via Cavalieri, attraverso la sottoscrizione di un 
Accordo di Programma con i privati, che da anni manifestano la loro disponibilità a 
trasferire la minore superficie utile dei propri immobili, per poter ampliare la strada, in 
altre aree della città. 
 
Ma ancora più incredibile  - evidenzia il Consigliere Comunale del PDL Gioenzo Renzi – è 
che gli Uffici Comunali avrebbero risposto con i tecnici dei privati interessati, di “non 
aver tempo per affrontare questo caso!” 
  
Dichiarazioni, dalle quali è facile presupporre che la Giunta Ravaioli, a tutt’oggi, non abbia  
dato ancora nessuna disposizione all’interno dell’Amministrazione, per attuare le due 
mozioni presentate dal sottoscritto e approvate dal Consiglio Comunale all’unanimità il 
26.2.2004 e il 17.5.2007, con le quali si chiedeva di trovare un accordo con i proprietari 
delle aree antistanti la Via Bastioni Settentrionali per procedere all’allargamento della 
suddetta strada. 
 
Un accordo che, tra l’altro, come ho già sottolineato anche con l’interrogazione in Consiglio 
del 25.2.2010, consentirebbe di evitare la costruzione di fabbricati di 3 o 4 piani di altezza 
proprio sul margine della strettoia di Via Bastioni Settentrionali (al posto delle attuali 
costruzioni in stato precario), prevista dalle vigenti previsioni del PRG. 
 
Chiedo perciò pubblicamente – conclude Renzi - all’Assessore competente se non sia 
doveroso, dopo 6 anni dall’approvazione della prima mozione, non procrastinare 
ulteriormente l’adempimento di un preciso mandato del Consiglio Comunale che interessa 
un tratto critico della viabilità cittadina, oltre che l’incolumità dei cittadini, pedoni, ciclisti 
che transitano in Via Bastioni Sett.li.” 
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